

ABSTRAK

Arifin, Risal. 2018. *Kesalahan Ejaan Tulisan Guru dalam Pembelajaran di MTs Negeri 5 Jember*. Skripsi, Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Jember. Pembimbing: Fitrotul Mufaridah, M.Pd.

Kata Kunci: kesalahan ejaan tulisan, huru kapital, afiksasi, reduplikasi, dan kata pemajemukan.

Guru harus menerapkan kaidah penulisan yang baik dan benar di dalam proses pembelajaran, agar kaidah penulisan bahasa Indonesia dapat berfungsi sebagaimana mestinya. Penelitian ini mengangkat permasalahan bagaimanakah kesalahan ejaan tulisan guru saat pembelajaran di MTs Negeri 5 Jember. Tujuannya yaitu untuk mendeskripsikan kesalahan ejaan tulisan guru saat pembelajaran di MTs Negeri 5 Jember

Jenis penelitian ini adalah kualitatif. Penelitian dilakukan di MTs Negeri 5 Jember. Pengumpulan data dalam penelitian ini dilakukan dengan cara observasi dan dokumen.

Hasil penelitian ini ditemukan penggunaan ejaan tulisan masih ada kesalahan. Kesalahan-kesalahannya meliputi penulisan huruf kapital, kesalahan afiksasi pada penggunaan prefiks dan konfiks, kesalahan pada reduplikasi berubah bunyi, dan kesalahan pada kata majemuk pisah dan sambung. Selain itu, sudah tidak ditemukan kesalahan lagi.

Berdasarkan hasil tersebut, simpulan dari penelitian ini yaitu masih ada kesalahan yang dilakukan guru dalam menulis ejaan bahasa Indonesia. Kesalahan pada penggunaan huruf kapital yaitu (1) penulisan huruf kapital pada huruf pertama semua kata (termasuk semua unsur bentuk ulang sempurna) dalam nama negara, lembaga, badan, organisasi, atau dokumen, kecuali kata tugas seperti, di, ke, dari, dan, yang, dan untuk, (2) penulisan huruf kapital diawal petikan langsung, (3) penulisan huruf kapital dipakai sebagai huruf pertama kata penunjuk hubungan kekerabatan, seperti bapak, ibu, kakak, adik, dan paman, serta kata atau ungkapan lain yang dipakai dalam penyapaan atau pengacuan, (4) penulisan huruf pertama nama tahun, bulan, hari, dan hari besar atau hari raya. Kesalahan pada afiksasi ditemukan pada penggunaan prefiks dan konfiks. Pada penggunaan kata reduplikasi ditemukan pada reduplikasi berubah bunyi. Sedangkan pada penggunaan kata majemuk ditemukan pada kata majemuk pisah dan sambung.